

Lustig und lecker im Jahrgangshaus

WALTROP. Was passiert im Jahrgangshaus 2 der Gesamtschule am Akazienweg? Wer das wissen will, bekommt heute die Antworten an der Quelle.

Von 11 Uhr bis 13.30 Uhr präsentiert das Jahrgangshaus 2 seine Arbeit. Mit dieser Veranstaltung verabschiedet sich auch die langjährige Abteilungsleiterin Diederika Forster nach 40 Dienstjahren aus dem aktiven Schulalltag.

Das Jahrgangshaus 2, das sind sechs siebente und sechs achte Klassen, 360 Jungen und Mädchen in der Pubertät. Das Wissen um die Jugendlichen, Achtung im Umgang miteinander, Setzen und Einfordern von Regeln und Rahmungen, Fördern von Begabungen und Fordern von Anstrengungsbereitschaft sind Grundlagen für die Arbeit. Wie setzt die Gesamtschule das um?

Am Tag der offenen Tür möchte Diederika Forster mit ihren Kolleginnen und Kollegen, mit ihren Schülerinnen und Schülern noch einmal Einblick geben, welche Haltungen, Ideen und Projekte in ihrem Jahrgangshaus die Bildungs- und Erziehungsarbeit unterstützen. Intensive Lernberatung auf der Basis professioneller Stärken- und Schwächenanalyse, eine aktive Schulpartnerschaft mit Rubale, Tansania und verschiedene Projekte werden vorgestellt: u.a. Alt und Jung, Verein't, Elterntraining "Migrantenkinder". All das wird heute lebendig. Diederika Forster verspricht einen Vormittag, der informativ, aber auch laut, lustig, lecker, bunt und fröhlich sein wird. Waltrop ist herzlich eingeladen.